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En este sexenio, más de $100 mil
millones irán a electromovilidad
Se planean 5 líneas más de Cablebúsydos de Metrobús

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

El plan de electromovilidad de la
Ciudad deMéxico para este sexenio
costarámás de 100 milmillones de

pesos, afirmó el titular de la Semo-
vi, Héctor Ulises García Nieto.

El funcionario sostuvo una re-

unión con diputados locales para
informar los proyectos de la pre-
sente administración, por lo que
pidióa los legisladores -facultados

para aprobar el presupuesto de
la ciudad- "tomar en cuenta las
reflexiones técnicas a fin de conti-
nuarcon elcamino trazado hacia la
electromovilidad"

El objetivo es invertir en la cons-

trucción de cinco líneas de Cable-
bús, dos de Metrobús -en Circuito
Interior y Periférico-, sustitución
de microbuses, semaforización in-

teligentey la renovación del Metro,
"que lleva de tres a cuatro añospor
línea".

García Nieto aclaró que en su

gestión no haysesgos políticos, por
lo que aceptó reunirse con legisla-
dores de todas las bancadas para
avanzar tanto en iniciativas de la
Comisión de Movilidad como en el

proyecto degobierno.
"Queremosgenerar un nuevo mo-

delo de acercamiento, de proximi-

dad, donde lagentepueda trasladar-
se de la maneramás rápidayacudir
a su centro de estudioo de trabajo
evitemos traslados largos. Esto sig-
nifica repensar la movilidad, pero
también en términos de desarrollo
urbano, deconcentración de lugares
de empleoy trabajosyeso es un em-

peño al quevamos a dedicar mucha

energía de manera coordinada en

esta administraciónpara lograrlo."
Por eso, comentó, es indispensa-

ble que haya buena relación con el
estado de México, pues advirtió que
la capitalya llegóa su límite en ma-

teria de infraestructuravial. "Debe
haberunavinculación-pues loúni-
CO que hacen es enviarvehículosa la
ciudady se satura- que se note

la dimensión, ya que circulan más
de4 millonesymedio de vehículos
diarios que ingresan y salen de la
capital".

Sin entrar en detalles, agregó

que el gobierno trabaja en un pro-
grama de seguridad vial con la so-

ciedad civil y expertos en el tema.

Se reúnen con el IECM

Por otra parte,diputados de More-
naydel PAN se reunieron por se-

parado con consejeros del Instituto
Electoral de la Ciudad de México
(IECM) para pedir ser parte de sus

reuniones en

ción de las reformas necesarias

para la elección de jueces, pues
consideraron que las modificacio-
nes tendrán un impacto en la orga-
nización ycosto del proceso.

Aunque el objetivo principal era

presentar a las tres nuevas conse-

jeras, también se trataron el presu-
puesto participativo para las comi-
siones de Participación Ciudadana

yde Pueblos yBarrios Originarios.


